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Abstract (en)
In the profile (10) comprising a bearing portion (13) with horizontal bottom face, a closing flange (14), a profile protuberance (15) extending
approximately perpendicularly thereto, and a dovetail guide, provided in the bearing portion (13), for receiving a strip- like plastic or rubber insert
(20), the closing flange (14) is designed as a flexurally rigid transitional portion which terminates in the bearing plane and the bottom face of which
extends flush with the bottom face of the bearing portion (13). <IMAGE>

Abstract (de)
Bei einem Treppenkantenprofil (10) mit einem Auflageabschnitt (13) mit horizontaler Unterfläche und einem Abschlußflansch (14) sowie einer
annähernd senkrecht dazu verlaufenden Profilnase (15) und einer im Auflageabschnitt (13) vorgesehenen Schwalbenschwanzführung zur
Aufnahme einer streifenförmigen Kunststoff- oder Gummieinlage (20) ist der Abschlußflansch (14) als biegefester, in die Auflageebene auslaufender
Übergangsabschnitt ausgebildet, dessen Unterfläche bündig mit der Unterfläche des Auflageabschnitts (13) verläuft.
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